



2月



もうすぐ 立春



2月4日は立春です。暦の上では、もう春になりますが、まだまだ寒い日が続きます。そんな中でも子どもたちは、縄跳びに、サッカーに、鬼ごっこなど、元気に外遊びをして過ごしています。インフルエンザ、感染性胃腸炎などの感染予防のために、手洗いの励行など、学校でも呼びかけを続けていきます。加えて、清潔なハンカチを毎日持参することも、声掛け・確認をお願いします。



がんばった 昭和っ子発表会！

1月27日（土）に、昭和っ子発表会がありました。

子どもたちにとって、小学校に入学して初めての発表会となりました。子どもたちは、互いの演技についてアドバイスをし合ったり、動きや声を合わせたりしながら、何度も練習をしてきました。当日は緊張した様子でしたが、これまでの練習の成果を出し切ることができた子も多かったようです。発表会の練習を通して、多くの人前で発表する機会をもつことができたとともに、友だちと協力する力、粘り強く何度も練習する力、そして、やり遂げる気持ちよさを知ることができました。今回身に付けた力をこれからの生活や学習にも生かしてほしいです。昭和っ子発表会に向けて、12月から練習や衣装の準備等のご協力をありがとうございました。



英語で 何ていうの？

1月の外国語活動の学習では、まず、お正月のあいさつを英語で言うところから始めました。子どもたちは、元気に「A happy new year」とあいさつすることができました。また、日本では1年の最後に「よいお年をお迎えください。」、そして年が明けると「明けましておめでとうございます。」とあいさつしますが、英語ではどちらも「A happy new year」とあいさつすることを知り、驚いていました。そして、今月は、「右」(right)「左」(left)「上」(up)「下」(down)の英語での言い方を学習しました。お家でも話題にしてみてください。

